

PRESSEINFORMATION

Spende an Guter Anfang e. V.

Fertighaus WEISS unterstützt Hebammenarbeit

Oberrot, 23. Juli 2024 – Der Oberroter Fertighaushersteller Fertighaus WEISS unterstützt die Arbeit des Hebammen-Vereins Guter Anfang e. V. in Schwäbisch Hall. WEISS-Geschäftsführerin Christel Noller und Marketingleiterin Michaela Noller übergaben am 11. Juli 2024 eine Spende in Höhe von 1.000 Euro an Malin Bleher, Beisitzerin des Fördervereins. „Mit der Spende betonen wir nochmals, wie wichtig wir die Arbeit von Hebammen für einen gelungenen Start ins Leben finden“, so Christel Noller im Rahmen der Spendenübergabe.

Fertighaus WEISS knüpft mit der Spende an die Unterstützung des Vereins in den Jahren 2022 und 2021 an.

Der Förderverein Guter Anfang e. V. hat es sich zur Aufgabe gemacht, werdende Eltern und Kinder im Landkreis Schwäbisch Hall während der Schwangerschaft, Geburt, im Wochenbett und im ersten Lebensjahr individuell zu unterstützen. Ein besonderes Anliegen des Vereins ist dabei die Förderung und Erhaltung einer nachhaltigen Perspektive für die Arbeit des Vereins.

Hebammenarbeit ist wertvolle Unterstützung für Familien

Ein zentrales Projekt des Vereins ist die „Hebammenzentrale Schwäbisch Hall“. Diese Zentrale vernetzt werdende Mütter und Hebammen im gesamten Landkreis Schwäbisch Hall auf einfache Weise, und stellt somit eine wichtige Unterstützung in einer Zeit dar, in der immer mehr Eltern ohne die wertvolle Hilfe einer Hebamme auskommen müssen. Zudem erleichtert die Hebammenzentrale die Arbeit der praktizierenden Hebammen durch bessere Vernetzung und Koordination. Weitere Angebote des Fördervereins Guter Anfang e. V. umfassen das Hebammencafé, welches immer am ersten Montag eines Monats stattfindet, sowie die Hebammensprechstunde, in der Frauen und Familien einmal pro Woche Hebammenbetreuung in Anspruch nehmen können.

Mehr Informationen zum Verein unter www.hebammenzentrale-sh.de/verein.

Umfang: 1.898 Zeichen (mit Leerzeichen)



Planen & Bauen aus einer Hand

Fertighaus WEISS GmbH

Sturzbergstraße 40-42

74420 Oberrot-

Scheuerhalden

Tel. 07977 9777-0

Fax 07977 9777-25

fertighaus-weiss.de

info@fertighaus-weiss.de

PRESSEINFORMATION



Planen & Bauen aus einer Hand

Fertighaus WEISS GmbH

Sturzbergstraße 40-42

74420 Oberrot-
Scheuerhalden

Tel. 07977 9777-0

Fax 07977 9777-25

fertighaus-weiss.de

info@fertighaus-weiss.de

Bildmaterial



Foto: Michaela Noller (links) und Christel Noller (2. v. l.) übergeben einen symbolischen Scheck an Malin Bleher (Beisitzerin 1. v. r.) vom Verein Guter Anfang e. V. (Quelle: Fertighaus WEISS)

Über Fertighaus WEISS

Aus der Liebe zum Holzbau entstand 1881 aus dem kleinen Zimmereibetrieb von Josef Weiss eine Familientradition in Oberrot, die sich mehr als 140 Jahre später als eines der leistungsfähigsten Fertighausunternehmen präsentiert. Mit mehr als 6.700 zufriedenen Kunden und jährlich rund 230 gebauten Architektenhäusern ist die Fertighaus WEISS GmbH als zuverlässiger Partner in Sachen Hausbau und Energieeffizienz bekannt und geschätzt. Grundlage des nachhaltigen Erfolgs des inhabergeführten Familienunternehmens in 4. und 5. Generation in Süddeutschland ist die einzigartige Fertigungstiefe. Auf einer Produktionsfläche von mehr als 55.000 m² entstehen energieeffiziente Häuser von WEISS – individuell geplant, professionell und güteüberwacht im Werk in Oberrot gefertigt und handwerklich perfekt auf- und ausgebaut.

Pressekontakt:

Marina Horlacher, Fertighaus WEISS GmbH

Tel. 07977 9777-65

marina.horlacher@fertighaus-weiss.de